



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 10. September 2013

P135318

Interpellation Nr. 58 Mirjam Ballmer betreffend zu warmem Rheinwasser;
schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Thema Gewässertemperatur bzw. Einleitung von Kühlwasser beschäftigt Behörden und Industrie seit längerem. Aufgrund der vorliegenden Erkenntnisse kann mit grosser Wahrscheinlichkeit davon ausgegangen werden, dass mit dem bisherigen Vollzug der Gewässerschutz-Verordnung des Bundes keine gravierenden Folgen für die Umwelt eingetreten sind. In Zukunft wird jedoch vermehrt mit höheren Rheinwassertemperaturen zu rechnen sein. Das Problem der Gewässertemperatur des Rheins wird in Basel nicht lokal gelöst werden können. Es braucht kantonsübergreifende Massnahmen.

